

Les paroissiens de Saint Pierre en Baie de Somme sont venus nombreux assister à l'installation de leur nouveau curé le père Yves LOISON dimanche 8 octobre lors de la messe dominicale. Ce sexagénaire picard, tout juste retraité de l'aumônerie militaire où il fut au service des gendarmes pendant 23 ans, a rendu grâce pour la beauté du lieu qui lui a été confié.



Mgr Nicolas JOUY, vicaire général du diocèse d'Amiens, a procédé à l'installation liturgique du nouveau curé. Celle-ci est constituée de rites marquant l'importance de la fonction au service du peuple de Dieu. Lors de son homélie, devant les élus des différents villages dont dépend la cure de Saint Pierre en Baie de Somme, Mgr Jouy a insisté sur l'importance de la remise des clés par monsieur le Maire au nouveau curé. Ce rite qui débute la célébration marque la confiance de l'autorité publique envers le curé. Il se justifie par la loi de séparation de l'Eglise et de l'Etat de 1905. La mairie et l'Eglise, deux organes séparés mais qui ne doivent pas s'opposer. Pour le bien des Valéricains et des touristes qui fréquentent en nombre les lieux, il est important de travailler en bonne intelligence et profond respect.

Un buffet déjeunatoire à l'issue de la cérémonie dans les jardins du Flux Valéricain a permis aux paroissiens de faire connaissance avec leur nouveau pasteur. Entouré de son frère et de sa sœur, tous deux résidant à moins de 60 km, le père Loison apparaissait heureux et ému de l'accueil réservé par ses nouveaux paroissiens.

Son prédécesseur, le père Jean-Bosco a été chaleureusement accueilli pour le déjeuner, les paroissiens valéricains lui adressant ainsi leurs remerciements pour ces quatre années passées à leur service.